

SOBRE EL FUTURO Y LOS REPTILES PASANDO POR HUMANOS -YAZHI SWARUU

Published 22 October 2022 by Despejando Enigmas, Robert

Robert: Yazhi, sabes algo sobre la desencarnacion de la reina de GB?

Yazhi: Nada nuevo. Solo que sospechamos fuertemente que tiene meses desencarnada, solo dijeron que desencarno el día 8 de Septiembre por razones cabalísticas y de numerología y de rituales.

Robert: Osea, desencarno de verdad.

Gosia: Y que significa esto para el Cabal, que sea desencarnada? Algo? No era el clon entonces?

Yazhi: Solo cambió de piel.

Robert: Como las culebras.

Yazhi: No "desencarno" con el concepto de desencarnacion que tienen los humanos.

Robert: Pero todos haremos lo mismo cambiar la piel, o lo dices porque ella era un Reptil? Entonces ahora esta en la Tierra con otro cuerpo?

Yazhi: Si, no lo tengo a seguridad total, pero conociéndolos claro que si está.

Gosia: A que refieres?

Yazhi: Nunca fue humana, eso ya se sabe. No se maneja con las mismas reglas. Porque es Reptil, muy bien pudo haber desencarnado ese cuerpo que ven y pasa a otro.

Gosia: Puedes explicar eso que no fue humana de hecho? Porque tenia una conversación con alguien recientemente sobre eso y no sabia como explicar que era un Reptil. Como portal orgánico controlado por alguna alma Reptiliana o como?

Yazhi: El Reptil genera como quiere ser visto por la gente. Usando su propia mente y usando tecnología. Por eso se dice que son cambia formas. No se cambian como un pulpo puede. Es más mental con tecnología, basándose en un principio similar al que se usa para pasar paredes. Es decir, el saber manipular que no hay cuerpo material, que solo es un reflejo de quien está adentro teniendo en cuenta la premisa de que el ADN mismo no es otra cosa más que memoria cristalizada de la conciencia de la misma persona. Entonces la mente del Reptil genera tanto el concepto material de cuerpo con apariencia humana como el concepto de cuerpo Reptiliano a voluntad. Siendo que así ambos son correctos y comprobablemente correctos ante un medico. Una cosa no quita a la otra. Es el mismo concepto de "No hay pared por eso paso por ahí". Mismo concepto de "No hay cuchara".

Gosia: Como que el ser que ni llega a tener conciencia "5D" puede tener esa capacidad? Pensé que solo se logra eso con avance espiritual?

Yazhi: Y lo tienen, solo que no es "amistoso" ese avance para o desde el punto de vista de la humanidad. No es tan sencillo como se los ha explicado antes Swaruu de Erra o Anéeka.

Por lo menos algunos, no son todos iguales, y no todos tienen el mismo avance, como pasa con cualquier otra especie.

Robert: Entonces los Reptiles cruzan las paredes?

Yazhi: Si.

Gosia: Que es lo que explico antes Swaruu y Aneeka?

Yazhi: Que eso solo se hace con mucho avance espiritual cercano a la Fuente, que por eso no surcan el espacio las razas regresivas. No estoy de acuerdo, no es tan sencillo. La latís que se observa aquí es más compleja. No es lineal, lo bueno es alta frecuencia y lo malo es baja. Por lo general si se observa eso pero lo bueno y lo malo y aun las frecuencias altas o bajas como oscilaciones mentales de conciencia gravedad también son puntos de vista que cambian con el sujeto que lo experimenta u observa.

Robert: Es decir que esos Reptiles serian espirituales? No lo entiendo bien.

Yazhi: Desde ciertos puntos de vista si.

Gosia: Wow ok. Entonces volviendo a la reina... es un Reptil y se proyecta con cuerpo humano usando control mental y tecnología?

Yazhi: Si, mayormente mental pero asistido por tecnologia.

Gosia: Si la tocas como reina, tendrá cuerpo biológico humano, si?

Yazhi: Solo desde ciertos puntos de vista porque para lograr eso, yo insisto que es Reptil, lo humano físico en ella es solo una transformación que ha aprendido a lograr el Reptil. Pero no es su cuerpo lo que cambia sino una expresión desde el lado etérico, no una mutación morfológica corpórea.

Gosia: Pero lo que no entiendo es... ha nacido con el cuerpo Reptil que después se transformo en humano permanentemente, o iba regresando a su cuerpo Reptil por la noche, por ejemplo? Pregunto porque tenia una conversaron con alguien que dice que es amigo del jefe de seguridad de la reina, y ese oficial de seguridad de la reina estaba con ella 24/7 y nunca le ha visto cambiando a nada.

Yazhi: No contradice lo que acabo de decir. Además, hay muchos testimonios de que cambian a Reptil bajo ciertas circunstancias o con cierta clase de estímulo o excitación. Como la presencia de una presa. Insisto que la palabra excitación aquí es la adecuada en este caso con ellos, pero no desde el punto de vista o concepto puramente sexual, aunque lo incluye. En primer lugar puede o no ser cierto lo que ese sujeto dice. Pero si veo que pueda sostener indefinidamente el cuerpo humano desde cierto punto de vista de observación que se traduce en desde cierto punto de vista de frecuencias de observación que son los que utilizan los seres humanos normales.

Robert: Presa? Que tipo de presa?

Yazhi: Niños y niñas como yo.

Gosia: Ah ok. Y es solo su familia o ella sola?

Yazhi: Su familia también, pero se diluye como en que no todos tienen las mismas capacidades que ella.

Robert: Decíamos si es toda la familia real reptil o solo la reina?

Yazhi: La familia.

SOBRE EL FUTURO:

Yazhi: Sobre el futur, no veo cataclismos cósmicos. Eso no. Pero si veo un acelerado deslizamiento hacia el caos. Con más pérdidas de libertades a la población. Cumpliendo agendas aisladas que suman un total. Control global sobre todo lo que hace la gente. No veo buenas noticias. Y si, veo que quienes dicen esa clase de "buenas noticias" alegando salvadores, o Federaciones galácticas "a punto" de salvar el mundo, solo son agentes de desinformación y de más control sobre sectores de la población que ven o que creen en esa clase de cosas. Muchos, la mayoría, siendo que lo hacen de corazón, de buena manera, y con fines altruistas verdaderos, con la idea de no... propagar más negatividad. Creando con ello una burbuja reconfortante de negación, de escapismo de la realidad. No tengo buenas noticias al respecto de eso. La gente escuchará mil veces a quien diga lo que quieren escuchar, que a quienes les dicen verdades incómodas.

Veo que la gente cae una y otra vez en las mentiras de los medios. Y los que no, son arrastrados por la mayoría. Esa es una parte grande o importante del problema. El pensamiento de rebaño al ser explotado su instinto de supervivencia, que dicta que dependerá de la aceptación del grupo al cual pertenece. El Cabal utiliza esto en contra de la gente. Algo más específico, no de momento.

Es que no tiene que haber una cuarentena a lo que han pasado. Las restricciones caminan, son progresivas y acumulativas, friendo el sapo en la sartén poco a poco. Me refiero a pérdida de libertades como, por ejemplo, que ya no tengan vehículos propios, que la moneda no sea acumulativa sino que lo que ganen tendrá una caducidad, o sea tienes un mes para gastar tus ingresos en lo que te sea permitido porque al mes lo que no hayas gastado caducará. Así la gente no podrá acumular bienes ni ahorrar nada. Pero técnicamente podrán salir a la calle, técnicamente "son libres" pero obviamente no lo son, y la gente poco a poco va aceptando esa clase de cosas que los convierten en esclavos de una distopía horrenda.

Robert: Eso de la moneda no lo había escuchado antes.

Yazhi: Me temo que eso es parte del plan del Cabal.

Gosia: Hablabas de la cuarentena. Que todo es mas estricto. Contacto, intervenciones etc. Pero también se hablaba de la actividad no humana muy densa y que los Hashmallim están en operaciones. Pero como esto vincula con lo de la cuarentena? Pregunto exactamente: como que están tan activos ahora si hay la

cuarentena? Me refiero a cuarentena alrededor de la Tierra. Por la Federación contra razas ET. Hablabas de eso al inicio.

Yazhi: Ah, esa cuarentena. Es que si es más estricta, quieren aislar todo para que no se contaminen otras razas ni se filtre todo hacia afuera. Pero con la misma cuarentena se causa que las mismas razas entren en pánico provocando mas intervención, no menos, por lo menos en algunas cuestiones si bien no en otras, como con las telecomunicaciones cada vez más y más reducidas y controladas.

Gosia: Eso si tienes suerte de ser pagado (refiriendo a las restricciones). Porque también se habla del sistema de "créditos" que cada ciudadano recibirá del gobierno, etc.

Yazhi: Si, también. Aun están considerando que y como y qué combinaciones económicas quieren y pueden meter en qué lugares en la Tierra.

Gosia: Que tipo de cuarentena es esa fuera de la Tierra?

Yazhi: Según que total, nada entra nada sale. En la practica eso no se logra pero oficialmente así es.

Gosia: Pero como que ayudan mas, Hashmallim en operaciones, si la cuarentena de la Federacion prohíbe intervenciones? Esa es la pregunta.

Yazhi: Los Hashmallim solo ayudan en formas muy limitadas, como alterando el curso de la vida de una sola persona. Y se hacen pasar por agentes de diversas clases, como Specops, como rescatistas, o como lo que haga falta, entonces siempre se verán como "humanos" pero con misiones que alteran más que nada el curso de la vida de personas de interés para su grupo en particular.

Gosia: Entonces si son misiones donde se ven como humanos, eso se permite si? O también entra dentro de la cuarentena en teoría?

Yazhi: La verdad ni así se permite oficialmente. Depende de la misión, si no es necesario pasar por humanos, no pasarán así, entran hacen y salen como son.

Robert: Y quien decide que misiones tienen que hacer? La reina?

Yazhi: Mayormente si en este caso.

Gosia: Entonces lo que hacen es ilegal?

Yazhi: Se podría decir que lo es, si, cada grupo o raza decide que o porqué.

Robert: Ok, yque es legal? Haha.

Yazhi: Hoy en día nada, ni respirar. ¿Porque asume la gente que los gobiernos tienen sus mejores intereses en mente? ¿eh? ¿¡Desde cuando los gobiernos cuidan a los ciudadanos?! Si, digo que es culpa de "la gente" como un todo por no ver lo que es bastante obvio. Los gobiernos solo seguirán sus intereses y las de las directivas de los gobiernos que los gobiernan a ellos (El Cabal).

Robert: Si. Por eso las elecciones, encuestas y todo eso es manipulado para guiar la

percepción de las masas.

Yazhi: Por eso... nada que sea oficial es verdad. Solo es lo que quieren que la gente piense.